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Проблему нехватки поликлиник в новых жилых кварталах Петербурга городские власти
будут решать при помощи частных компаний, предоставляющих медицинские услуги. .   Т
ему недостатка поликлиник в новых районах Северной столицы на сегодняшнем
заседании городского закса подняла вице-губернатор Ольга Казанская.
По словам чиновницы, у сложившейся ситуации есть две причины. Первая — возведение
новостроек без требуемых объектов инфраструктуры. Вторая — возрастающая нагрузка
на имеющиеся медицинские учреждения за счет мигрантов.
Чиновница пообещала, что в ближайшее время в новых районах города возведут четыре
новые поликлиники. Еще по шести медучреждениям ведутся изыскательные работы.
Госпожа Казанская обратила внимание на то, что с проблемой нехватки поликлиник
город предполагает бороться не только за счет строительства новых объектов, но и за
счет увеличения количества частных компаний, который предоставляют
амбулаторно-поликлинические услуги.
Также городские власти планируют открывать частно-государственные офисы врачей
общественной практики. Источник: Карповка 
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